



## **Merci à TOUS !**

Hier, jeudi 8 septembre 2022, dès 6h15, près d'une trentaine de personnels se sont mobilisés devant les portes de notre établissement pour dénoncer la gestion managériale de notre directeur (plateforme revendicative). Cette action, à l'appel de l'entente intersyndicale UFAP-FO-SPS-CGT, faisait suite à plus d'une semaine de débrayage quotidien et de discussions infructueuses entre les organisations syndicales et notre direction.

Il était donc temps de passer à la vitesse supérieure et malgré les différentes tentatives de déstabilisation de nos chers dirigeants, n'hésitant pas à menacer de sanctions les contestataires, l'ensemble des agents présents devant les portes de l'EPM n'a nullement hésité à braver les interdits pour l'intérêt collectif.

**L'intersyndicale remercie donc l'ensemble des agents ayant participé à cette journée d'action qui, à coup sûr, en appellera d'autres si la situation ne se décante pas rapidement !**

Car oui, malgré la démonstration du mécontentement établie par l'ensemble des personnels hier, notre directeur campe sur ses positions et refuse systématiquement d'assumer l'erreur dans la prise en charge de notre collègue de l'UF. Pire, il persiste à rejeter la faute sur le premier surveillant de nuit en nous expliquant que le personnel a mal interprété le mail sans pour autant vouloir clarifier la situation. **Une fois de plus, il fuit ses responsabilités et fait preuve d'un mépris sans failles envers son personnel !**

**Pour l'ensemble des OS présentes lors de cette énième réunion, cette reconnaissance était la condition sine qua non à toute reprise de discussions. C'est donc un nouvel affront qui vient d'être fait au personnel et à la délégation. La situation stagne et nous arrivons dans une impasse avec nos interlocuteurs locaux ! Notre direction interrégionale doit prendre les décisions qui s'imposent !**

Notre objectif n'est nullement l'immobilisme. Nous savons pertinemment que pour avancer, il faut savoir faire des concessions... En ce sens, nos OS appellent à faire une « pause » dans les débrayages mis en place depuis plusieurs jours. **Un « nouveau » premier pas de notre part est donc fait...**

**Cependant, les syndicats UFAP-FO-SPS-CGT ne lâchent pas leurs objectifs et se préparent à l'organisation d'une nouvelle journée d'action dans les jours qui suivent si RIEN NE CHANGE...**

**Notre main est une nouvelle fois tendue... A vous de la saisir !**